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RESUMEN: 

Bendecido Pueblo, estábamos mirando sobre el Rapto de la iglesia. EL SEÑOR TODOPODEROSO, 

JEHOVÁ, ha hablado conmigo sobre EL RAPTO de la iglesia, en otras palabras, la entrada de la Iglesia 

AL REINO DE LA GLORIA, AL REINO DE LOS CIELOS. Y es tan asombroso y poderoso tiempo, este 

tipo de anuncio y noticias podría llegar a nuestros oídos. Especialmente, cuando hay tantas cosas en la 

tierra que te pueden distraer, sobre lo que es más importante, como es tu eternidad.  

Entonces nuevamente estamos mirando el Rapto de la iglesia, las lecciones que DIOS ha puesto en la 

Biblia para anclar las visiones DEL SEÑOR, que me da por sueños, y que me da por voz, para anunciar 

hasta los confines de la tierra, para qué entiendan en la tierra y para que sepan que pronto las cosas van 

a cambiar en la tierra, pronto van a cambiar. 

EL SEÑOR TODOPODEROSO, ha estado hablando conmigo sobre EL RAPTO de la iglesia, sobre la 

venida del MESÍAS. Y EL SEÑOR, me envió a anunciarles a las Naciones, a anunciarles sobre la venida 

del MESĪAS y en lo que hago esto, vengo a ustedes con mucha tristeza, debido a la gran persecución 

que hay en la Iglesia de China. Está sufriendo y estamos pidiendo AL SEÑOR por la iglesia de China 

para que persevere. EL SEÑOR, peleará por ellos. 

Estábamos hablando sobre El Rapto de la iglesia, esto viene hace algún tiempo, y el enfoque de esta 

generación ha cambiado, esto viene en un tiempo cuando están profetizando mis siervos, en el trono de 

DIOS TODOPODEROSO, y es para dejarle saber, que la vida en esta tierra es absolutamente temporal, 

y el propósito por el cual todo esto está ocurriendo, es para que ustedes puedan entender que solo el 

cielo es eterno. 

Que puedas ver, que esto es temporal que no va a durar, eso es lo que EL SEÑOR está diciendo en todo 

esto que está ocurriendo a nivel global. Tal vez esto puede a veces sonar abrumador, tal vez has perdido 

a seres queridos que se han muerto en el coronavirus y todo eso. Pero EL SEÑOR está diciendo que el 

propósito es uno. Que todas las naciones puedan saber, que no pueden ignorar esta hora. Qué son muy 

feroces Los Siervos DEL SEÑOR, operan con mucho poder, y es obvio que el MESÍAS VIENE.  

 

Ese es el mensaje que EL SEÑOR, les está dando a la Iglesia para que sepan que EL REY VIENE, que 

tienen que prepararse todos, tienen que finalmente prepararse para LA VENIDA DEL REY. Y que también 
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hay tantas enfermedades, desempleo dentro del ambiente del Covid, pero no pierdan el enfoque por el 

cual, todo eso está ocurriendo.  

Lo peor que puede pasar es que pierdan el enfoque, que hasta puedes terminar en el infierno.  Ahora 

vimos en 2 Pedro 2, que se ha levantado algunos ejemplos: Uno era de Noé y el hecho de que el juicio 

viene, el juicio tiene que venir, DIOS tiene que juzgar el pecado.  

DIOS, siendo SANTO y te creo con un propósito. DIOS va a juzgar, dio las secciones donde EL SEÑOR 

muestra la seria situación de Lot. En Lucas 17:32, es uno de los versículos más cortos que dice: 

Acuérdate que esto que es muy relevante para ustedes los cristianos, que pueden fallar de entender ese 

ejemplo, recuerda la esposa de Lot, en otras palabras, que hay una gran lección allí, que es una tragedia 

de mirar hacia atrás. Leímos ayer en Hebreos 6:4-6; donde EL SEÑOR, nos advirtió mucho, sobre mirar 

atrás. Y al final yo leí de 1 de Juan; donde dice que, estas personas no eran de nosotros, y en el contexto 

de las lecciones de DIOS, sabemos que DIOS nos eligió. En el libro de Hebreos, que aquellos que ÉL 

predestinó, los llamó y los predestinó a la GLORIA DE CRISTO, EN LA JUSTICIA DE CRISTO, EN LA 

SALVACION DE CRISTO, les dio un nuevo destino a la Nueva Jerusalén. Y la pregunta que se hizo 

entonces fue: ¿Qué tal la Iglesia caída de hoy??  

Dice que ese detenimiento de ellos que vacilan para irse, constituye a los que no pertenecieron a 

nosotros, lo vimos en Hebreos 6:4-6, vimos ese tipo de cristianos. Una muy fuerte advertencia. Y dice 

acuérdate de la esposa de Lot. Está hablando de aquellos que estaban supuestos a huir, que debieron 

haberse escapado, aquellos estaban supuesto de estar de camino afuera, recuerda la esposa de Lot por 

mirar atrás.  

Hebreos 6:4-6 (RVR)  4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don 

celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de 

Dios y los poderes del siglo venidero, 6 y Eso son credenciales tan importantes, aquellos que lo que debe 

subrayar donde dice es imposible, significando que no va a ser posible, cuando la Biblia dice que no va 

a ser posible, puedes contar que eso no va a ser posible. 

➢ Esto es una advertencia muy seria, significando que es una vía es una sola carretera de una vía.  

Ahora muestra eso como ejemplo, para esta iglesia de esta generación. En Lucas 17:32 dice que te 

acuerdes de la esposa de Lot. Acuérdate de la lesión, que cuando ella miró hacia atrás, cuando ella 

estaba saliendo del juicio. La esposa de Lot, representa la iglesia apóstata. Sodoma estaba en su corazón 

y ella estaba en Sodoma, ella era una mujer, que no atesoró La Justicia de DIOS mucho. Ella era una 

cristiana tibia, la imagen más bien de la Iglesia tibia, de la iglesia apóstata, de la cual yo estoy leyendo 

aquí en el libro de: Hebreos 6:4-6; que dice: Es imposible, ella no entró, ella trató, ella tenía todo lo que 

necesitaba para escapar, pero no lo logró. Porque es imposible los que una vez fueron iluminados vuelvan 

atrás.  

Significando que, si eres nacido de nuevo, tienes su Salvación, conoces a JESUCRISTO, aquellos que 

han gustado del don celestial y fueron hechos participes del ESPIRITU SANTO. Está hablando de la 

iglesia llena del ESPIRITU SANTO. Son cristianos muy profundos, que han visto la manifestación de los 

DOS MEGA PROFETAS DEL SEÑOR, con estos milagros físicos sobre la tierra y milagros físicos en el 

escenario de la iglesia. Los lisiados ahora están caminando, la Biblia se ha hecho realidad. La iglesia 

lisiada, Los hospitales se dieron por vencidos, ahora ves a los lisiados, levantados por un decreto desde 

Nairobi. EL poder de la palabra de DIOS, la bondad de la palabra de DIOS, los poderes de la edad 

venidera, y en el Versículo 5 Y así mismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes del siglo 
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venidero. Y recayeron, es imposible que sean otra vez renovados para arrepentimiento, y ellos reciben el 

don celestial, como se dice en español, ellos están llenos DEL ESPIRITU SANTO, esto es PODEROSO, 

son guiados por el ESPIRITU SANTO, porque cuando miras los cristianos de hoy y ves que no han 

recibido el ESPIRITU SANTO. EL cual solo viene con EL propósito de revelarte a ti a CRISTO JESÚS, 

para revelarte la santidad.  

ÉL no viene con otra misión, esta es la única manera que viene a preparar a la iglesia para ese día 

especial, el Rapto de la iglesia, para EL Reino de DIOS, es para revelarte la santidad de JESÚS, que el 

que ha recibido al ESPIRITU SANTO, ahora que entiendes, muy bien la santidad de JESÚS, por lo tanto 

ahora son capaces de transformar sus vidas, de cambiar sus vidas, de hacer decisiones sustanciales, 

para reorganizar su conducta moral en esta tierra, su conducta espiritual que los hace más santos cuando 

recibes al ESPIRITU SANTO, cambian tu santidad y te haces más Santo, ÉL cambia la manera que vives 

y te hace más justo, esto es una credencial muy importante presentadas  aquí, para la iglesia cristiana.  

Pero con todo y eso, sin embargo, ellos recaen. Es imposible que los que una vez fueron iluminados que 

es imposible que ellos puedan ser renovados, ellos se han convertido en una vergüenza están 

avergonzando a JESÚS. Y dice que incluso, que mientras ella ejecuta su vida allá afuera, le está diciendo 

a la gente, que ella es nacida de nuevo, pero está en minifalda, está mostrando su anatomía con sus 

vestimentas apretadas, está en abortos, adulterios, en mentiras, en fornicación. Entonces la gente del 

mundo que la ve, en especial las personas que genuinamente están buscando a JESÚS, no lo pueden 

encontrar, porque ella lo está sometiendo a vituperio, a vergüenza pública, esa persona que está 

supuestamente a ser nacida de nuevo, está sentada ante un psiquiatra o un psicólogo, entonces no son 

cristianos. 

La otra gente que te mira dice no necesitas ser cristiano, porque ustedes están avergonzando a JESÚS, 

este es el estado, cuando DIOS TODOPODEROSO, finalmente, me envió desde El Trono de DIOS, para 

que viniera a la iglesia, ese era el estado de la Iglesia, y yo no he compartido algunas de las 

conversaciones más profundas, cuando llegué a encontrar esa condición.  

Llegué a establecer la autoridad de la SANGRE DE JESÚS a través de la tierra. Y que solo JESÚS es el 

camino a DIOS EL PADRE A SU REINO.  Esos son secretos personales, que no les he compartido antes 

sobre esta comisión, pero pueden ver que esto es el avergonzar a JESÚS, cuando un cristiano es nacido 

de nuevo y se involucran en conductas que son cuestionables como la inmoralidad, corrupción, mentiras. 

Esto es un lugar difícil de estar, dice que es imposible regresarlos, de renovarlos, porque dice que sus 

corazones están malvados, es un alma malvada, están involucrados con sus almas muy malvadas de 

eso estoy hablando. Muchos están buscando soluciones ahora.   

Y JESÚS dice que no regresará a la Cruz por ellos. Porque La manera cómo están viviendo su vida ante 

los ojos de DIOS. Lo que están haciendo es avergonzar a JESÚS, porque lo están volviendo a clavar ese 

clavo en sus manos, cuando están involucrados en la inmortalidad y ÉL siente ese dolor de ese clavo. 

Yo les di a ustedes el ejemplo de la visión recientemente, cuando EL SEÑOR me mostró a CRISTO 

JESÚS hablando con EL PADRE, llorando y clamando al PADRE, clamando la sangre derramada de su 

mano y diciendo, porque me hicieron esto. Dice Israel me hizo esto y todos.  En esa comunicación me 

dio mucha información. EL SEÑOR dio un paso hacia la Gloria, y avanzó hacia ÉL. No quiero dar más 

detalles.  

Y si yo fuera a escribir ese oráculo profético, si lo escribo, yo hubiera escrito mi sangre se derrama, porque 

clavaron mi mano. Yo podría haberlo escrito debido a lo que ocurrió en esa visión, en esa visión hay 
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mucho detalle del dolor de la sangre, que no podemos compartir aquí, ustedes no tienen la capacidad de 

entender los aspectos profundos de esa visión en esta vida. EL SEÑOR está diciendo claramente aquí, 

que hay ciertos requisitos para tu salvación cristiana y mientras que la gracia se les dé gratis, pero ahí 

también hay responsabilidad de parte de ustedes.  

Porque ahora está diciendo aquí, que no hay nada como la seguridad eterna de la salvación en el cielo 

no está allí, eso es lo que está diciendo en el libro de Hebreos 6 versículo 4 al 6, que mientras usted 

está huyendo o saliendo y si miras hacia atrás, te conviertes en la mujer de Lot. Y ese es un gran 

error de la iglesia de hoy, no solo ha mirado atrás, sino que se ha regresado para atrás, ella se ha 

regresado al mundo, ella está viviendo ahora en el mundo de nuevo.  

Eso es lo que el SEÑOR, está aquí advirtiendo, para que esta generación de cristianos se dé cuenta que 

la hora para arrepentirse ha llegado, no pueden continuar mirando hacia atrás y regresando hacia el 

mundo y seguir viviendo como en el mundo.  

Realmente está el mundo dentro de la Iglesia y esa es la tragedia de esa hora, entonces fuimos a dar esa 

advertencia.  Y la conversación para que estén listos para el día del RAPTO, en el libro de:   

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR)  13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza 14 Porque si creemos 

que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual 

os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida 

del Señor, no precederemos a los que durmieron.16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 

de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 

17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con 

ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, 

alentaos los unos a los otros con estas palabras. 

Estaba mencionando que los que ha muerto ahora en CRISTO están siendo sostenidos en el cielo por 

JESÚS, esto es algo muy lindo, y que ahora hay una situación, donde ganan todos los que entran, 

incluyendo a los que mueren, los que entran en CRISTO y lo que están vivos también entran con CRISTO. 

Si el Rapto llegara antes de que ustedes mueran, ustedes todavía entran a la presencia de JESÚS al 

Reino de DIOS, es la belleza de la seguridad que EL SEÑOR que nos ha dado en esta salvación.  

Por eso está salvación, no puede ser comparada con nada en este mundo, esa idolatría, la adoración de 

ídolos que vemos en la tierra. Deben hacerte enfocar en esto, para que no seas engañado, no sean 

atrapados por los eventos en esta tierra, pero que se enfoquen en el Reino de DIOS. 

 Y vimos que aquí en esa visión del Rapto que yo vi en la iglesia, subiendo esa escalera Gloriosa en el 

año 2021 en Enero 15 de 2009, y los vi adentro del cielo, adentro del Trono de DIOS en la adoración 

más gloriosa y magnífica, que yo no había visto jamás. Yo recuerdo muchas veces cuando EL SEÑOR, 

ha llegado y ÉL quería que yo escuchara la adoración y ÉL pone esa adoración en los cielos y yo me 

levanté y lloré largamente por la dulzura de esa adoración, fue muy Poderosa. Imagínese, ustedes 

participando en esa adoración la visión que EL SEÑOR me mostró de la Iglesia y cada uno de ustedes 

están allí los que me están escuchando, tiene igual oportunidad aunque estén en El Salvador, Honduras, 

Colombia, Panamá, Ecuador, en Brasil, en Chile, Argentina, no importa el país México, en las Américas, 

en Puerto Rico, en la República Dominicana, en Haiti, y no importa, si estás en Estados Unidos, Canadá, 

cuál sea el país Corea del Sur, India, Indonesia, Singapur, Malasia, Australia, Nueva Zelandia, todo África, 

y toda Europa, no importa. Todos los que están sintonizados ahora, tienen la misma oportunidad para 
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adorar ante el trono de DIOS, todo lo que importa es que tienen que seguir esa instrucción, este anuncio 

que estoy haciendo sobre la venida del MESÍAS. ¿Cómo cambia esto la manera que vives?,¿cómo 

transforma esto tu vida? Por eso habla de este Rapto de esa venida del MESÍAS, que yo estoy 

anunciando en el Versículo 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios 

con Jesús a los que durmieron en él. 

➢ Significando que en el día del Rapto. Viene con las almas de ellos y es la Gloria de DIOS, que yo 

vi que abrió las tumbas y los jaló. Y ahora sus almas tienen una habitación, ese cuerpo resucitado.  

➢ Entonces ellos suben primero. Pero antes marquen la palabra Santo, es muy importante. 

De acuerdo a las mismas palabras del SEÑOR. Yo estoy diciendo lo que el mismo SEÑOR dijo. Aquí está 

diciendo que son las palabras de JESÚS EL SEÑOR, por qué dice: 

 El Versículo 15 (RVR) 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, 

que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 

➢ Y recordemos que la palabra Santo es muy importante.  

Hebreos 12:14 (RVR) “Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.” 

➢ Nos recuerda que sin santidad nadie podrá entrar al Reino de DIOS, no importando lo que uno 

haga como cristiano en la tierra, sin santidad no entrará al Reino de DIOS. Entonces está diciendo 

que los que han dormido en JESÚS van a entrar primero. 

➢ Cuando su cuerpo ha sido resucitado, va a haber una gran transformación que ocurre en sus 

cuerpos y tienen el Glorioso, CUERPO DE CRISTO, que vemos en 1 de Juan 3.  Cuando yo entro 

en la gran Gloria de DIOS. 

EL SEÑOR ha puesto un ejemplo muy bueno con sus Profetas.  Es un tiempo maravilloso, que este tipo 

de personaje, pueda hablar contigo en vivo, que ha sido un personaje que ha sido glorificado e incluso 

en Helsinki.  Es increíble que puedas ver esto.  

EL SEÑOR nuevamente me transfiguró instantáneamente en frente de la cámara. Hay algunos de los 

que estaban en la delegación de los Estados Unidos, que habían ido que querían salir corriendo y los de 

Correa del Sur, que estaban al lado mío también. 

Esto es un tiempo, como ningún otro tiempo, por eso tienen que perseguir la santidad, por la Gloria que 

les espera. Dice que esos cuerpos que han muerto en debilidad, van a ser Resucitados en Gloria 

Entonces, el alma ahora va a habitar en ese cuerpo. Ahora esas almas van a entrar a esos cuerpos 

resucitados. 

Eso va a ser un día que va a asombrar a toda la tierra. Ese día va a dejar a la tierra con un shock 

monumental, y nunca se van a recobrar de eso, porque ese es el día cuando EL SEÑOR físicamente se 

va a llevar a las personas y se los va a llevar al cielo. Y esa Gloria que los va a subir y que levanta a los 

lisiados desde su casa, alguno de esos lisiados que se han levantado y que están ahora escuchándome. 

1 de Tesalonicense 4:16-17 (RVR): 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, 

y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17Luego 

nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las 

nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 
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➢ Que no puedes pensar que va ser en grupo, no es una acción de grupo, no puedes decir yo quiero 

ser como mi hermana(o). Está diciendo aquí, que la salvación que tienes, pertenece a DIOS, y 

que es tan significativa, porque DIOS mismo, bajará para llevarte. ¡Aleluya! Es tan significativo que 

ÉL mismo bajará para llevarte. 

Ni siquiera va a enviar un Arcángel, no, ni a ningún otro Ángel, ni a 10 Ángeles, ni a un millón, no. EL 

SEÑOR mismo. Esto es tan enorme, bendecido pueblo, ÉL va a salir del cielo, yo lo he visto, en esa visión 

de la manera cómo lo va hacer, y yo he visto ese día. Y esta vez tiene una corona. No es EL JESÚS en 

el pesebre, ese es un error, que verdaderamente ha confundido a esta iglesia, ÉL no viene para ser herido 

en la Cruz, Él no viene en esa mansedumbre, ÉL viene como un Rey Victorioso, ÉL baja con voz de 

mando, con voz de Arcángel, eso fue lo que escribió en el Versículo 16. Y después dice en el Versículo 

17:  Que aquellos de nosotros que todavía estamos vivos seremos arrebatos junto con ÉL. 

Mira lo asombroso que será ese día, que solo aquellos que son nacidos nuevos que son santos volverán 

a EL SEÑOR.  Y que JESÚS viene a llevarse la Iglesia.  El evento de ese gran día, que yo estoy ahora 

aquí anunciándoles antes de yo irme a otra misión, ese anuncio, cuando EL SEÑOR JESÚS baje su 

Nube. 

No se puede llamar la Segunda Venida, porque ÉL no pisa la tierra. La segunda venida será en el Monte 

de los Olivos, después del Rapto, y después de la tribulación. Yo veo cuando se abren los las puertas en 

el Oriente de Jerusalén, pero esta vez cuando llega el Rapto, ÉL va a detenerse en el cielo. 

Cuando el anuncio grandioso que viene cómo Rey Victorioso con la voz del Arcángel, La Trompeta de 

DIOS, dice que los muertos en CRISTO van a resucitar primero y luego nosotros los que vivimos, los que 

hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes.  

Las personas van a dejar sus ropas, sus zapatos, todo, todo lo van a dejar, porque ahora visten con el 

nuevo Cuerpo Glorioso y la Vestimenta Gloriosa del SEÑOR y le dicen adiós a la Tierra en un instante, 

en un abrir y cerrar de ojos.  

Y dice que estaremos con EL SEÑOR para siempre. Dice luego nosotros los que vivimos los que hayamos 

quedado seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes, para recibir al SEÑOR en el aire y así 

estaremos para siempre con EL SEÑOR.  Cara a cara, no más Cáncer, no más Pecado, no más ir a la 

universidad, no más ir a sus Cirugías, nada más de esas cosas de Antropología, Historia, no más buscar 

trabajo, luchando con divorcios, matrimonios, la plaga que ha llegado a esta edad coronavirus, la 

depresión, pánico, diabetes, leucemia, no. No va a haber nada de eso, ni va haber muertos. Porque 

vamos a estar con EL SEÑOR. Por eso en este tiempo tiene que tener el enfoque que debemos de tener 

ahora, en la seguridad del cielo, te puedes imaginar por sí mismo eso tan maravilloso. 

Y dice en EL Versículo 18 (RVR)   Por lo tanto alentaos los unos a los otros con estas palabras. 

➢ En otras palabras, aquellos que se enfocan en estas promesas DEL SEÑOR, van a sufrir 

tribulación.  

Déjame ponerlo de esta manera, van a ser perseguidos, para que podamos, distinguir de la dispensación. 

Porque va a ser una dispensación de la Tribulación que viene, pero aquellos que se enfocan en esto, van 

a ser perseguidos, recuerda que nos dice que no te olvides de la Esposa de Lot, y La ira del coronavirus.  

EL SEÑOR me envió que golpeara a la tierra con el coronavirus, para que vieran un vistazo de lo que va 

a ocurrir en la tribulación. Ahora entiendes que esos DOS PROFETAS, no son sus amigos, tal vez pueden 
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ser buenos con ustedes, levantando a sus lisiados, alentándolos que sean Justos, Santos que aprenden 

a aplicar La Sangre de CRISTO sobre usted y sus vidas, pero no son sus amigos.  

Mira lo que le hicieron a Haití, mira lo que le hice a Chile, mira lo que le hice a Nepal y a México y a Perú. 

Cuando yo piso una nación suceden cosas. Cuando pisé en Suiza, China, lo que yo le hice a Japón, mira 

lo que hice a toda la tierra, cuando los choques de las estrellas de neutrones. Esos DOS PROFETAS, no 

son sus amigos para nada, son luchadores. Cuando ellos ofrecen la gracia, cuando ellos hablan de la 

gracia, TOMEN LA GRACIA. 

Con el coronavirus que han puesto a 8 billones de personas con máscaras y con inyecciones, y el otro 

día dije: EL SEÑOR, hablo por voz y dijo esta vez, si no se ponen sus máscaras se van a caer. Y eso va 

a estar malo. EL SEÑOR dijo. Y dos semanas después de eso, mira la nueva variante, la nueva sepa que 

se ha aparecido, hay muchas mutaciones.  

Eso significa que ahora va a haber transmisión del coronavirus, eso no son sus amigos, no lo son. Los 

PROFETAS, así cuando ellos te presentan la gracia de JESÚS, tomen la gracia ahora, porque el tiempo 

va a llegar, cuando no van a poder tomarla.  

Por eso los lisiados están caminando, de una manera tan tremenda, mañana hay una gran celebración 

va a ser muy grande, porque los lisiados están caminando, entonces les está advirtiendo, a aquellos que 

se van a enfocar, en la Justicia y en la Santidad. Por lo tanto, animaos los unos con los otros con estas 

palabras, significando que va a haber mucho sufrimiento, cuando te enfocas en estos eventos te alentar, 

porque vas a ser alentado. 

Porque vas a ser perseguido increíblemente está diciendo EL SEÑOR,  una persecución increíble, para 

que escogen la Santidad y que quieras perseguir entrar al cielo. Este es el camino manchado con Sangre 

que EL SEÑOR nos dejó.  

Antes de hablar sobre esa persecución de esta edad. Quiero recordarles que ayer estábamos hablando 

del endurecimiento del corazón, que en estos días el corazón de la gente ha sido endurecido, en otras 

palabras, sus corazones ahora no pueden ser movidos y completamente desentendidos de los asuntos 

de DIOS, La Nube de DIOS misma, ha descendido.  La Iglesia está todavía tratando de vacilar. 

Y pensar cómo podemos ir a ellos. Pero ellos nos van a reprender, pero está diciendo que EL SEÑOR 

puede tomar tu maldad, te puede dar tu deseo, si tú amas vivir tu vida en esta tierra, separado de JESÚS.  

Entonces ÉL te va a dar tu deseo y te va a separar de JESÙS eternamente. En EL infierno es separación 

eterna. Vemos claramente que La Nube de DIOS ha llegado, pero está el endurecimiento de corazones. 

Pero que ha sucedido con esos corazones, que son totalmente insensibles a las cosas de DIOS. Y no 

son movidos, han caído en un estado de no seguir las instrucciones de DIOS, están mostrando 

indiferencia a las instrucciones de DIOS, incredulidad a las maravillas de DIOS, ellos saben qué es 

verdad, pero su arrogancia y orgullo los hacen sensibles al pecado. Eso fue lo que tratamos ayer. Que el 

Señor también puede endurecer su corazón, si no escuchas esta voz, EL SEÑOR dice entonces voy a 

darte tus deseos te voy a endurecer tu corazón  

Romanos 10:9 (RVR) “Que, si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón 

que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.” 

El corazón es muy importante en la vida del cristiano para DIOS, pero si tú juegas con el pecado Él puede 

endurecer tu corazón. Porque no puedes siempre estar rechazando, el verdadero arrepentimiento y 

Santidad, porque los milagros de los lisiados que se están levantando. 
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Cuando yo ordené al otro lado del mundo en Lima, Perú, yo ordené que lloviera, yo hice que se abrieran 

los cielos y cayó lluvia y también bajaron los cristales y el polvo de oro de la Nueva Jerusalén e incluso 

me trajeron algunos de esos cristales, y también mucha gente me llevó y me los pusieron en la palma de 

mi mano en Perú. Y cuando yo me iba, yo sé los regresé en sus manos, son evidencias físicas del cielo 

aquí. Me trajeron algunos cristales, y me dijeron usted fue el que ordenó que cayeran estos cristales del 

cielo, y me los trajeron. 

Si no captas este momento, vas a estar listo para el infierno. Ayer era una serie advertencia sobre el 

endurecimiento del corazón, tienes que ser sensible al pecado, el pecado te hace arrogante y lleno de 

orgullo, te hacen indiferente a la instrucción de DIOS, dice que ese es el corazón que está totalmente e 

inmovible por las cosas de DIOS, no le importa la instrucción de DIOS, totalmente insensible a las cosas 

de DIOS.  Por lo tanto, no puedes seguir a JESÚS, y por eso ves a la iglesia de hoy que tiene una forma 

de religión. Están en otro camino.  

Si miras a su manera de vestir, su prédica, su manera de predicar, si miras las casas, la casa de DIOS 

en América, y por toda la Tierra, no está la presencia de DIOS, puedes ver que están en otro camino, 

están insistiendo y cuando los escuchas orar, están adorando diciendo SEÑOR, envía tu Gloria, SEÑOR 

envía tu Nube, pero la nube y su Gloria ha llegado. y todavía están con los corazones endurecidos es un 

estado deplorable.  

Estoy dando un ejemplo, es como que alguien que no está bien, está mal y cuando el doctor llega y usted 

le dices a usted le quiero ayudar y usted le está diciendo al Doctor que usted le quiere ayudar al doctor, 

cuando es usted el que está enfermo.  El Doctor se ha enviado a usted, porque está enfermo, y cuando 

el Doctor llega y usted está allí enfermo, usted le dice al Doctor, no, yo soy el que le tengo que ayudar, 

ese es la situación y ese es el estado, en la cual la Iglesia está. Donde la ayuda que EL SEÑOR les envió, 

ella la está rechazando. Porque ella, es la que tiene que ayudarle a DIOS. ¡Es increíble!  

En lo que yo termino sobre el endurecimiento del corazón, vamos a ir a:  

Mateo 13:11-15 (RVR)  11 El respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios 

del reino de los cielos; más a ellos no les es dado.  

➢ Aquí está diciendo que hay un grupo que EL SEÑOR, ha elegido hay una elección que EL SEÑOR 

ha apartado para sí mismo y dice a los discípulos, porque ellos le preguntaron porque le hablas a 

esta gente en parábolas, ellos no están entendiendo. 

Y en el  Versículo 11 Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; más a 

ellos no les es dado.  

Puede ser posible que aquellos que se encontraron bajo la carpa en Kisumo en ese 22 de diciembre del 

2019, y a todos se les anunció y se les dio la misma oportunidad, igual para todos a nivel global. Yo hice 

anuncio que llegó a los cuatro confines de la tierra que EL MESÍAS VIENE, para darles a todos 

oportunidad, para prepararse para ser Santos y Justos, para que se reformen.  

Que hagan correcciones en su vida y esa Nube del desierto que yo llamé, esa Visitación, y ese anuncio 

fue a nivel global y yo lo hice en varias ocasiones, incluso un año y medio antes, yo hice tal anuncio que 

fue captado en cámara en Kakamega, que yo dije: Yo vi la Nube que llegó a visitarme, cómo llegó en el 

desierto, pero debido a que sus corazones estaban tan endurecidos. Ahora hay tal situación, que aquellos 

que creyeron, aquellos que son como niños se encontraron en ese día, sentados bajo esa carpa, estaban 

al pie del Concilio de estos DOS PROFETAS y cuando llegó la Nube de DIOS, ÉL los encontró ahí, para 
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ellos lo secretos del cielo han sido abiertos, han sido dados, puedes decirlo, porque de otra forma, esto 

explica el comportamiento en el Cuerpo de CRISTO, dice que se le ha dado a ellos los misterios, pero no 

a ellos, porque en: 

Versículo 12 (RVR)  12 Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, 

aun lo que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por parábolas: Porque viendo no ven, y oyendo no 

oyen, ni entienden. 

Por eso ahora les hablo en parábolas, este es una escritura tan asombrosa que no las pueden entender 

en esta vida, ¿por qué JESÚS va a querer que no entren? ponga cuidado con el pecado y con el 

endurecimiento del corazón, porque llega a un punto, que JESÚS te va a dejar afuera, porque has 

escogido el pecado y ha chantajeado su Gloria y va a llegar a un punto, si siempre mantienes un corazón 

y un alma malvada, enferma, ÉL te pondrá en tal lugar que aunque quieras salir no vas a poder.  

Hablé del endurecimiento del corazón eso fue lo que hablé ayer en Mateo 13:14-15. 

Versículo 14-15 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y 

no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, 

Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con 

los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 

De manera que se cumple en ellos lo de la profecía de Isaías cuando dijo que: Ellos ven la nube de DIOS, 

no pueden venir a los profetas, ven a los lisiados levantándose y no quieren venir y ellos dicen ah, pero 

mi pastor, ah, pero mi iglesia, porque que es un edificio para EL SEÑOR, no hay lisiados que se levantan 

allí.   

Pero aquí EL SEÑOR está levantando lisiados después de un solo decreto. Oh escuché el reporte hoy 

de la Iglesia CM de un lisiado, hoy yo lo vi en uniforme, yendo a la escuela solo. El lisiado que fue 

levantado, esto es algo indescriptible, no lo puedes negar, no te lo puedes perder. 

Ahora está hablando sobre el corazón endurecido, que siguen persiguiendo su propia agenda mundana, 

las iglesias inmorales de dinero, no pueden y no tienen raíz, por lo tanto, la gente no puede salir de ahí.  

Hablando en EL Versículo 13-14: De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De 

oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 porque el corazón de este pueblo se ha 

engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, 

Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. ¡WOW! 

El SEÑOR mismo, ahora endurece el corazón. Cuando regresemos quiero tratar, ¿por qué necesitan de 

la autoridad y el poder del Espíritu Santo?. Porque estos DOS PROFETAS, puedan traerlos al Poder del 

ESPIRITU SANTO, para que puedan entrar al REINO DE DIOS.  

Cuando regrese vamos a tratar sobre la Persecución y vamos a ir muy profundo. 

 

SECCION 2: 

Bendecido pueblo, vamos a continuar y cómo ven claramente, que EL SEÑOR, está aquí hablando en 

EL ejemplo de Lot, por lo que pasó en Sodoma y Gomorra, y EL juicio que consumió a esas dos ciudades. 

También dijo en el Libro de Lucas 17:22; que se acuerden de la esposa de Lot. Tanto sale de allí, incluso 

antes de empezar esta noche. Hay tanto que sale de ese tremendo ejemplo que EL SEÑOR, le dio a esta 
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generación, ves que EL SEÑOR juzga el pecado y es virtualmente inescapable, nadie puede escaparse 

del pecado.  

Entonces EL SEÑOR, dice claramente aquí: Que Él juzga al pecado, él dice que la salvación pertenece 

al SEÑOR, por lo tanto, tenemos que tomar la salvación en los términos de ÉL.  

Yo quiero conectar esto con el juicio, con ÉL que yo golpeé la Tierra, como a cinco millones de personas, 

están ahora afectadas y yo les advertí desde Nueva Zelanda, afuera del Sur, Zelandia, y por todo lado, 

tuvieron una oportunidad de escuchar esto. Y ese era el momento, para que realmente se alejaran del 

pecado y ser Santos. Esta es una noticia muy refrescante para la Iglesia, un momento de celebración en 

la casa del SEÑOR.  

Cómo es posible que, en este momento, cuando hay tanta pudrición en la iglesia y en lo mucho que les 

he hablado a la iglesia de la Santidad y la Justicia. Y llega alguien y le dice arrepiéntanse y preparen el 

camino y llegan con tantas maravillas, para testificar este mensaje. Y EL SEÑOR está diciendo que el 

juzga al pecado. Por eso llegó el coronavirus, la profecía que yo di el 1 de Diciembre del 2015. 4 años 

antes de que llegará el Coronavirus. 

¿Porque yo quiero empezar allí? Antes de mirar sobre la persecución de esta hora, porque EL SEÑOR 

me hizo traer el Coronavirus a ustedes, y también traer los terremotos en Chile, en Haití, traerles a ustedes 

la plaga de langostas, las plagas de los ratones en Australia, el terremoto en Australia, en Melbourne 

Australia, el terremoto qué ocurrió allí. El terremoto en Perú, México, Chile, Nepal, Japón, Lun Chung, 

China, Taiwán. El gran tsunami en Japón, y hay otro gran tsunami que viene, una gran tormenta que 

viene al Caribe, y hay un masivo terremoto que viene a los Estados Unidos, porque el SEÑOR está 

trayendo el Coronavirus y con estos juicios ahora EL SEÑOR está haciendo un último llamado. EL 

SEÑOR, está buscando, ha venido con toda su fuerza ha permitido que todo esto ocurra. Para alcanzar 

a las almas rebeldes, ha salido a buscar las almas rebeldes en la iglesia y adentro de la Iglesia, y afuera 

de la Iglesia.  

Ha salido totalmente, sin ninguna reservación para alcanzar a las almas rebeldes. Está haciendo un último 

llamado, está tratando que los rebeldes puedan entrar al Cielo, los más que puedan ser posible antes de 

que llegue la Tribulación.  

DIOS ha salido con toda su fuerza y por eso ha permitido que el coronavirus, salga para cazar a los 

rebeldes, para traer a la gente que más sea posible, para llevarlos al Reino del Cielo, la cantidad más 

grande posible. 

Ezequiel 33:10-11 (RVR) 10 Tú, pues, hijo de hombre, di a la casa de Israel: Vosotros habéis hablado 

así, diciendo: Nuestras rebeliones y nuestros pecados están sobre nosotros, y a causa de ellos somos 

consumidos; ¿cómo, pues, viviremos? 11 diles: Vivo yo, dice Jehová el Señor, que no quiero la muerte 

del impío, sino que se vuelva el impío de su camino, y que viva. Volveos, volveos de vuestros malos 

caminos; ¿por qué moriréis, oh casa de Israel? 

Porque es que EL SEÑOR ha traído el Coronavirus y estos juicios de terremotos que yo estoy ejecutando 

otra vez, sobre toda la tierra para EL SEÑOR. Los juicios que estoy ejecutando en la faz de la tierra ante 

EL SEÑOR, contra los países impenitentes, porque EL SEÑOR está haciendo un último llamado, el 

Coronavirus es EL SEÑOR permitiendo, que mi profecía se cumpla, para hacer un último llamado, 

tratando de que muchos rebeldes, los más posibles, para que puedan entrar al Reino de los Cielos, antes 

de que ocurra el RAPTO, y antes de que llegue el día del juicio del SEÑOR. 



 

Page 11 of 18 

Ezequiel 18:23 (RVR) “¿Quiero yo la muerte del impío? dice Jehová el Señor. ¿No vivirá, sí se apartare 

de sus caminos?” 

El Coronavirus es simplemente EL SEÑOR diciendo de esto. DIOS TODOPODEROSO, haciendo un 

último llamado, antes del RAPTO, está tratando de recoger y sacar a muchos de las almas rebeldes que 

están en las iglesias, en los prostíbulos, en la pornografía en la homosexualidad.  ÉL quiere atraer a 

muchos rebeldes. Antes de que ÉL golpee la tierra con esa increíble ira de la Tribulación, quiere traerlo 

al arrepentimiento, esto lo que está diciendo en EL libro de Ezequiel 18:23. Por eso EL SEÑOR, me 

permitió que me parará ante ustedes ante el Concilio de DIOS y golpear a la tierra con el Coronavirus y 

EL SEÑOR lo concedió.  

2 Pedro 3-9 (RVR) El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es 

paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al 

➢ EL SEÑOR quiere que todos vengan al arrepentimiento, es por eso que EL SEÑOR me envió. Por 

eso EL SEÑOR envío a sus DOS PROFETAS a la tierra, para que ellos puedan llevar al 

arrepentimiento a muchos de los rebeldes que entren al cielo, a no ser que ustedes están 

determinados que tiene que ir al infierno, porque tienen un alma violenta, enferma.  

Por eso EL SEÑOR, ÉL permitió que llegará el Coronavirus. EL terrible Coronavirus, por eso EL SEÑOR, 

permitió que ocurriera el Coronavirus.  Es algo asombroso, bendecido pueblo.  

DIOS buscando esa alma impenitente, clamando por tu alma, tratando de usar todas manera de captar 

su atención. Esos asombroso. Y que ÉL llegó y ha desorganizado la vida en la Tierra, está haciendo un 

último llamado, está tratando ahora de alcanzar a los rebeldes en los bares, en los que están en el 

alcoholismo, está tratando de alcanzarlos a ellos, DIOS no quiere que ellos se vayan al infierno, eso es 

asombroso.  

Habacuc 2:3 (RVR) Aunque la visión tardará aún por un tiempo, más se apresura hacia el fin, y no 

mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará. 

Que poderoso, que asombroso. Ahí en Habacuc 2:3, dice que todo esto se cumplirá, pero EL SEÑOR se 

está deteniendo, está esperando para que los rebeldes puedan arrepentirse y entrar al Cielo, cuando tú 

miras que el Coronavirus ha desorganizado la vida de la Tierra vas a tener que detenerte y pensar y 

hacerte la pregunta ¿Acaso hemos pasado por este camino antes?, no será que DIOS está tratando de 

llamar la atención, bendecido pueblo esto es muy serio. ¿Porque es que DIOS envío el Coronavirus?, 

¿porque se está empeorando cada vez más?  

Ahora necesitas otra vacuna, y un refuerzo, y ahora hay más restricciones del pueblo del Sudáfrica, ¿por 

qué? porque se está empeorando. DIOS TODOPODEROSO está haciendo su último llamado. El último 

llamado por DIOS, tratando de atraer a muchas de las almas rebeldes para que puedan entrar al Cielo 

antes de que ÉL finalmente golpee la tierra.  

Romanos 2:4 (RVR). “¿O menosprecias las riquezas de su benignidad, paciencia y longanimidad, 

ignorando que su benignidad te guía al arrepentimiento?” 

Los rebeldes que se rehusan a responder, y entonces el golpea con el Coronavirus, la iglesia que está 

persiguiendo su propia agenda de pecado y de la vida aquí en la tierra, han echado al arrepentimiento 

afuera, no les complace, no les complace mas la Cruz. 
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1 Timoteo 2:3-4 (RVR) 5 Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador, 4 el cual 

quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al conocimiento de la verdad. 

➢ Mira qué bueno es el amor de parte de DIOS, diciéndote que lo que viene de frente es malo y ÉL 

no quiere que te vayas al infierno con EL diablo. Ahora es normal andar cubriéndose la boca con 

la máscara desde la nariz hasta la boca, y también la economía está mala, la gente todavía está 

muriendo. ¿Qué es lo que DIOS está diciendo sobre el Coronavirus? antes de que empecemos el 

mensaje esta noche. 

Esto es un tiempo muy serio EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO, hablándole a esta generación de una 

manera muy asombrosa.  

Y trae estás cuarentenas, cerrando la tierra y la tierra no entendió ¿porque llegó el Coronavirus? cerrando 

la economía, los aviones casi paralizados, tomando a la gente y enterrándolas en masa la tierra no parece 

haber entendido, esos pequeños detalles, cuando se aplacó un poco, se fueron a desahogarse en la 

playa.  

Porque el Coronavirus y los terremotos en Nepal, en México, Haití, Japón, China, Filipina, Chile. EL 

SEÑOR ha dado aprobar un poco, como va hacer en la Tribulación.   

Juan 3:16 (RVR) “Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que 

todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna.” 

➢ Él quiere que corras a ÉL. ÉL quiere que cuando venga el coronavirus corras a ÉL. Y puedas 

llamar el nombre del SEÑOR y ser salvo en ese día. Y que cuando tengas problemas corras a ÉL. 

¿Es que usted corre a ÉL? Está tratando de hacerte correr hacia el SEÑOR y puedas ser salvo. 

Es por eso que ÉL trajo el Coronavirus y los terremotos al comando de mi palabra.  

Salmo 50:15 (RVR)  E invócame en el día de la angustia; Te libraré, y tú me honrarás.” 

➢ Acaso esta generación llamó al Nombre del SEÑOR, llamó al SEÑOR en el día de su angustia, no 

lo han hecho todavía, ¡que trágico!, ¡qué triste!  

Salmo 91:15 (RVR) “Me invocará, y yo le responderé; Con él estaré yo en la angustia; Lo libraré y le 

glorificaré.” 

➢ Este es el mensaje para Nepal, China y todo lado.  

Acaso esta generación ha llamado al SEÑOR, cuando están en problemas, en su angustia. Quizás ¡no! 

Todos estos terremotos que hemos visto, es para que invoquemos al REY, EL MESÍAS. Pero esta 

generación se ha negado a invocar AL SEÑOR. ¡Esto es asombroso! 

Hechos 2:21 (RVR) “Y todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo.” 

 

SECCION 3: 

Buenas Bendecido Pueblo, hemos visto claramente que EL SEÑOR el que EL juzga el pecado y que, en 

el proceso, antes de que caiga el juicio, tratando de salvar a muchos de los rebeldes, que entren al Reino 

de DIOS, que no perezcan en el infierno y ÉL dice que la salvación pertenece a ÉL solamente y sin EL 

SEÑOR no hay salvación, eso ya es obvio. Y ves que fue el que trajo a CRISTO JESÚS, así que 
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verdaderamente la salvación pertenece a ÉL. Entonces lo que está diciendo que ÉL viene a juzgar al 

pecado, que DIOS juzga al pecado, Y en este caso está diciendo que este juicio llega repentinamente de 

la manera que llegó repentinamente a la gente de Sodoma y Gomorra, de repente.  

Dice que cuando ÉL llegue a juzgar, va a ser un día de gran dolor y de mucha tristeza y de mucho llanto 

y crujir de dientes, y de amargura y de tratar de huir, de correr en toda dirección, confusión, y al mismo 

tiempo está diciendo primero que todo, que cuando eso caiga en ese día. Cuando ÉL venga a juzgar va 

a ser un día, donde va haber un día de gran de escape, como vieron a Lot escapar, para los justos solo 

aquellos que son Santos, puedes mirarlo en el día de Enoc, Lot, y Noé, solo algunos pocos y ÉL dice que 

eso son sus ejemplos. Como ÉL dijo, que así será, en el día del SEÑOR, como en el tiempo de Noé. 

Hay un gran tesoro que tenemos ahora. Porque ese día va a ser un día irreversible y DIOS nos está 

advirtiendo, sobre no mirar atrás, que no podemos mirar atrás.  

EL SEÑOR ha hablado una advertencia muy seria a esta iglesia de lo que va a ocurrir, el juicio va a ocurrir 

y va a ocurrir repentinamente, entonces podemos hablar sobre la persecución en la vida cristiana. 

LA PERSECUCION  

2 de Pedro 1:3 (RVR) “Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas 

por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia,” 

➢ Está diciendo que hay poder divino, que está disponible para ustedes, está diciendo que DIOS 

mirando hacia adelante, porque va a haber mucha persecución y vas a necesitar ese poder. Hay 

persecución y por lo tanto vas a necesitar ese poder divino, es lo que EL SEÑOR está diciendo 

ese poder divino, puedes ver en el libro de Hechos, cuando ÉL prometió, que el enviaría AL 

ESPIRITU SANTO. 

Hechos 1:4-5 (RVR)  4 Y estando juntos, les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que esperasen 

la promesa del Padre, la cual, les dijo, oísteis de mí. 5 Porque Juan ciertamente bautizó con agua, más 

vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días. 

Versículo 7 (RVR)  7 Y les dijo: No os toca a vosotros saber los tiempos o las sazones, que el Padre 

puso en su sola potestad; 8  Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros EL ESPIRITU 

SANTO y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra. 

➢ Hay poder en esta edad, has visto a el que habla contigo, cuando EL SEÑOR lo inauguró y bajó 

al ESPIRITU SANTO y lo identificó al ESPIRITU SANTO, bajando en forma corporal y después 

ascendiendo al cielo.  

➢ Y todos los lisiados que se han levantado es porque hay poder, necesitas poder para vivir en esta 

vida cristiana, necesitas poder para nacer de nuevo. Mira todo el chantaje que yo he vivido 

necesito el poder para sobrevivir todo esto, JESÚS necesitó su poder para poder cumplir su misión 

de camino para el Calvario, cargando su Cruz 

2 Pedro1:3 (RVR)“ Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por 

su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia,” 

➢ Todo lo que necesitas para vivir una vida piadosa se te ha dado, para vivir una vida piadosa en 

esta vida. El asalto del enemigo está por todos lados, entonces dice hay persecución, insoportable 

persecución.  
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2 Corintios 4:16-18 (RVR)  16 Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior 

se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día. 17 Porque esta leve tribulación 

momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria; 18 no mirando 

nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero 

las que no se ven son eternas. 

➢ Significado la persecución que ÉL pone en nuestros ojos lo que no vemos, pero que ha sido 

prometido y es la Nueva Jerusalén, el Estado Eterno, el nuevo Cielo y la nueva Tierra. Si se 

enfocan en eso, rechazarían lo que pertenece al pecado.  

Hay un desgaste, mientras estás en esta vida y necesitas el poder, para sobrevivir esto. Este es un 

desgaste, habla sobre el hecho de que la muerte es inevitable en lo que nos enfocamos en la Gloria 

Eterna, y nos podemos dar cuenta que esta tierra no es nuestro hogar.  

Nos dice que cuando la realidad de nuestra vida en esta tierra, es que necesitamos poder. Por eso estoy 

empezando esta serie muy poderosa sobre el poder que necesitan para poder vivir una vida exitosa y 

terminar en el cielo. El poder que fue prometido por JESÚS, necesitas ese poder.  

Deutoronios 33-25 (RVR) “Hierro y bronce serán tus cerrojos, Y como tus días serán tus fuerzas.” 

➢ El SEÑOR diciendo aquí muy claramente que ÉL ha contado tus días para vivir aquí. Él sabe 

cuántos días vas a vivir aquí como cristiano.  

➢ Y como tú días serán, tus fuerzas. Que nunca te va a faltar las fuerzas. EL SEÑOR 

TODOPODEROSO diciendo que EL tiene suficiente poder, para que vivas tu vida a diario, día a 

día. Esto es muy serio. 

Deutoronomios 33-24 (RVR) A Aser dijo: Bendito sobre los hijos sea Aser; Sea el amado de sus 

hermanos, Y moje en aceite su pie. (Recuerde que EL llegó de otra esposa) 

➢ Aquí está poniendo en su pie aceite. El aceite es símbolo de DIOS, es el favor de DIOS, la 

abundancia de DIOS.  

Versículo 25, dice que él tiene zapatos de hierro, listo para aplazar serpiente y escorpiones significando 

que, DIOS tiene suficiente poder para ti día a día, que ÉL está consciente de lo que el mañana trae, qué 

vas a necesitar otro nivel de poder mañana, por eso no hay razón, para comprometerte con el pecado 

como cristiano, EL ESPIRITU SANTO está disponible.  

Mateo 28:18 (RVR) 18 Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y 

en la tierra. 

Versículo 20 Enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con 

vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. 

➢ DIOS prometiendo estar con la iglesia. Entonces cuál es ese pánico, para que la gente deje la 

salvación y dicen que el precio es muy alto, que la persecución es demasiada pesada, y después 

se deslizan al pecado. Se vuelven al pecado. Y después dice que sus cuerpos se van a desgastar 

y la muerte es segura, pero que la persecución es necesaria.  
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➢ Con ese poder ÉL va a estar con ustedes para siempre y por siempre, nunca te abandonará, hasta 

el final del mundo. Hasta el final de la edad, el final de los días. Acaso eso no es asombroso. Y 

ese poder está en la SANGRE DE JESÚS, ese poder está en LA SANGRE DEL CORDERO.  

 

En Hebreos 9; dice que el poder que usted necesita para vivir esa vida Santa. El problema es que esa 

SANGRE ha sido abandonada, y sin embargo DIOS tiene tan gran promesa para usted, la promesa de la 

Gloria.  

Si hay suficiente poder, porque no perseveras, mira el ejemplo que doy, todos los lisiados están 

caminando ahora, pero EL ESPIRITU SANTO, descendió en vivo en forma corporal, ustedes necesitan 

ese poder, ustedes necesitan buscar al ESPIRITU SANTO. Y ese desgaste debe ser para que se 

enfoquen en la Gloria Eterna, enfocándose en lo que no se ve, como la Nueva Jerusalén. Las promesas 

de DIOS nos dicen que este hogar, no es nuestro verdadero hogar, que está tierra no es nuestro hogar, 

entonces porque vive la Iglesia como si fuera su hogar permanente.  

Romanos 12:2 (RVR) “No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de 

vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.” 

➢ Hay poder, hay Poder Divino de DIOS disponibles para usted. Mientras usted esté en esta tierra 

sus cuerpos se van a desgastar y está diciendo que, debemos enfocarnos en la eternidad y no 

preocuparnos por EL desgaste, debemos enfocarnos en el Estado Eterno y en su Gloria.  

➢ Ustedes empiezan a morirse desde el día que nacen.  

2 Corintios 4 16-18 (RVR) 16 Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se 

va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día. 17 Porque esta leve tribulación 

momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria; 18 no mirando 

nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero 

las que no se ven son eternas. 

➢ DIOS sabe cuál es el día que requieres de más poder, para que puedas sobrecogerte y vencer el 

pecado. Esta tierra no es nuestra morada o nuestro verdadero hogar, porqué es una cárcel este 

mundo.  

Santiago 4:4 (RVR) “¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra 

Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios.” 

➢ Cuando dice que nuestros cuerpos sé desgastan nos está indicando que este mundo es temporal 

y que debemos enfocarnos en lo que es eterno y no en los que hemos visto, no en las cosas que 

son temporales. 

➢ Tenemos un cuerpo eterno, la Nueva Jerusalén porque se enfocan aquí y ahora. Y sin embargo 

aquí Algo se están desgastando, todos tienen que morir. Todos tienen que morir. No importando 

su estado o su estatus, o si eres millonario, y nadie va a ser enterrado con sus millones todos 

tienen que morir.  

➢ Nuestros días están contados para cada día, mientras estamos aquí nos vamos a desgastar, 

porque todos tienen que morir. EL SEÑOR nos da el poder para enfrentar el pecado día a día, tal 

como será nuestros, días, será nuestra fuerza.  
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Filipenses 3:20-21(RVR)  20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos 

al Salvador, al Señor Jesucristo; 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que 

sea semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo 

todas las cosas. 

Entre más persecución veas debe enfocarte en la Gloria Eterna, cuando dice que hay persecución en 

esta tierra. Los predicadores de la prosperidad que están prometiendo el paraíso, celebración en esta 

tierra, mientras que JESÚS te promete la persecución en esta tierra. ¡Qué diferencia!  

Juan 18-36 (RVR) “Respondió Jesús: Mi reino no es de este mundo; si mi reino fuera de este mundo, 

mis servidores pelearían para que yo no fuera entregado a los judíos; pero mi reino no es de aquí.” 

➢ Si tu perteneces al cielo, entonces porque estás acomodado en esta tierra.  

Porque es que la Iglesia no se enfocada en otro lugar, el lugar Eterno, prometido a nosotros y dice que 

su Reino no es de este mundo, si pertenecemos a ÉL a su REINO, entonces debemos enfocarnos en ese 

lugar.  

1 Juan 2:15-17 (RVR) 15 No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al 

mundo, el amor del Padre no está en él. 16 Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, 

los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo. 17 Y el mundo 

pasa, y sus deseos; pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre. 

1 Juan 2-28 (RVR) “Y ahora, hijitos, permaneced en él, para que cuando se manifieste, tengamos 

confianza, para que en su venida no nos alejemos de él avergonzados.” 

➢ No se someten bajo la autoridad de JESUS, pueden mentir, y creen que se salen con la suya, 

pueden tomar dinero sin temor, pueden embarazar a las mujeres de la iglesia, sin temor de DIOS, 

no hay temor de DIOS en la Iglesia. 

2 Pedro 2:3 (RVR)  “y por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales 

ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme.” 

➢ Hoy vimos que el juicio no duerme, el juicio de ellos viene. Está diciendo que este mundo te va a 

perseguir, van a estar en contra de DIOS, en contra DEL SEÑOR. Si tú escoges a DIOS, van a 

estar contra ti, van a pelear contra ti, tienen que pelear contra ti, si tú escoges a CRISTO van a 

luchar contra ti, te van a perseguir. Mira lo que está pasando en la Iglesia en China, está pasando 

seria persecución ahora mismo.  

1 Pedro 2:11-12(RVR)  11 Amados, yo os ruego como a extranjeros y peregrinos, que os abstengáis de 

los deseos carnales que batallan contra el alma, 12 manteniendo buena vuestra manera de vivir entre los 

gentiles; para que en lo que murmuran de vosotros como de malhechores, glorifiquen a Dios en el día de 

la visitación, al considerar vuestras buenas obras. 

➢ Lo que está diciendo es que cuando eres nacido de nuevo, estas en exilio en este mundo, tienes 

que abstenerte del pecado, tienes que vivir como un extranjero.  

➢ Porque no te enfocas en la eternidad, si tus días en la tierra están contados. 

Cuando tú vives tu vida de manera Santa, DIOS te va a exonerar o te va a honrar. Dice al considerar 

vuestras buenas obras. Vivan vidas santas, como el fruto de tu vida. Acaso están viviendo la iglesia así. 
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Mira todos los musulmanes que están recibiendo a DIOS, cuando ven a los lisiados levantarse. Ahora 

Todos se están dando cuenta que solo es JESÚS. EL SEÑOR diciendo que ÉL te va a honrar, ese 

evangelio que prédicas.  

Hebreos 11:11-16 (RVR) 11 Por la fe también la misma Sara, siendo estéril, recibió fuerza para concebir; 

y dio a luz aun fuera del tiempo de la edad, porque creyó que era fiel quien lo había prometido. 

➢ ¿Has tu creído que es fiel el que lo prometió? La iglesia de hoy acaso considera a JESÚS fiel, 

absolutamente ¡NO! Si hubiera sido de esa manera, hubieran obedecido toda la palabra de sus 

mandamientos, de ser esa luz que brilla en este mundo que perece. 

 Versículo 12 Por lo cual también, de uno, y ese ya casi muerto, salieron como las estrellas del cielo en 

multitud, y como la arena innumerable que está a la orilla del mar. 13 Conforme a la fe murieron todos 

estos sin haber recibido lo prometido, sino mirándolo de lejos, y creyéndolo, y saludándolo, y confesando 

que eran extranjeros y peregrinos sobre la tierra. 

➢ Porque entonces es que la iglesia de hoy, esta cómoda en la tierra. 

 Versículo 14-16: Porque los que esto dicen, claramente dan a entender que buscan una patria; 15 pues 

si hubiesen estado pensando en aquella de dónde salieron, ciertamente tenían tiempo de volver. 16 Pero 

anhelaban una mejor, esto es, celestial; por lo cual Dios no se avergüenza de llamarse Dios de ellos; 

porque les ha preparado una ciudad.  

Por lo cual DIOS no se avergüenza de llamarse Dios de ellos, porque les ha preparado una sociedad, La 

Nueva Jerusalén. Eso es lo que hemos visto en la parábola de Lázaro y el hombre rico. Lázaro se estaba 

desgastando por fuera, pero dentro de él, se estaba preparando y fue directamente a Abraham a un mejor 

país, al lugar celestial. ¿Cuál es la advertencia?, ¿cuál es el mensaje?  

AQUÍ ESTA LA ADVERTENCIA 

Apocalisis 21:8 (RVR) “Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y 

hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, 

que es la muerte segunda.” 

Sí mira a la identidad de Apocalipsis 21:8 y después lo comparas con la identidad de la gente de Sodoma 

y Gomorra son exactamente iguales. Cuando has hecho esto cuando tomas la identidad de la gente que 

se va al infierno y lo comparas con la identidad que DIOS juzgó con fuego en Sodoma y Gomorra, 

encuentras que son los mismos, y ahora lentamente lo traes y lo comparas con la identidad de la iglesia 

de hoy, vamos a ver algunas cosas que comparten las iglesias de hoy: 

• Son unos cobardes. ¿Porque ellos son cobardes? Porque temen al rechazo y no quieren predicar a 

JESÚS, ellos temen la persecución de la iglesia de hoy. Ellos son los cobardes, los incrédulos, sí, ellos 

no creen, ellas creen en su tarjeta de seguro médico. Yo he comprobado que el Poder de LA SANGRE 

DE JESÚS es todavía está viva y fuerte en Kenia, yo los he probado a ellos, que ellos están en error.  

• Yo he guardado seis balas, de unas balas que trataron de asesinarme, son unos homicidas, la iglesia 

de hoy también es inmoral, son sexuales, son idolatras, ellos adoran el dinero, falsos apóstoles 

están allí.  

• Así que si usted compara Apocalipsis 21 la identidad de aquellos que DIOS va a echar al lago de 

fuego, cuando venga al Estado Eterno, entonces cuando tomas esa identidad de la gente que EL 
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SEÑOR ha definido que van a ir al lago de fuego, de azufre, al infierno eterno. Y los comparas con los 

que murieron en Sodoma y Gomorra, esa identidad es igual. Y después los comparas con la iglesia 

moderna o postmoderna es igual, a no ser que se arrepientan. 

Por favor oren bendecido pueblo, por favor digan: 

 

ORACION DE SALVACION: 

PODEROSO SEÑOR JESÚS, yo me arrepiento esta noche, y me alejo de toda maldad, de todo pecado 

y yo te pido mi SEÑOR JESÚS, que me empoderes, que me des autoridad y poder, para soportar la 

persecución, yo te recibo mi SEÑOR JESÚS, en mi corazón, para que seas mi SEÑOR y mi SALVADOR 

y te pido que me empoderes para ser Santo, hasta que yo entre al Reino de DIOS. Cero tolerancia al 

pecado, absolutamente santidad en el PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, soy nacido de nuevo. Gracias 

EL MESÍAS viene. bendecido pueblo esté listos a todo tiempo, asegúrese. ¡Gracias! 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 (Enseñanza dada por la Jesús es Señor radio en Kenia) 
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